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Casanueva afirma que la oposición ha generado una gran confusión sobre la 
urbanización del Cerro de Quiroga

Réplica de la edil de Urbanismo a las declaraciones de los portavoces de PSOE, PA y Participa Priego
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“Confusión, falta de información y un interés personal 
y partidista del portavoz del grupo municipal del 
PSOE”.

Así ha definido la presidenta del Área de Urbanismo 
del Consistorio prieguense, Cristina Casanueva, las 
declaraciones realizadas el pasado viernes por los 
portavoces de los grupos de la oposición (PSOE, PA y 
Participa Priego) en relación a la licitación de la 
redacción del proyecto del Plan Especial de Reforma 

Interior Cerro de Quiroga.
Como indicaba Casanueva, con dicha comparecencia 

conjunta, “se ha generado una gran confusión”, ya que la licitación es una cuestión puramente técnica 
relacionada con el planeamiento, recordando que la propuesta que se dejó sobre la mesa en el Pleno de abril, 
“era puramente económica”, planteándose en la misma si el Ayuntamiento asumirá una parte de los gastos 
del desarrollo urbanístico del Cerro de Quiroga o serán los propietarios, como así indica la Ley, los que lo 
hagan.
Según Casanueva, la urbanización de esta zona está incluida en una ficha del específica del Plan General de 
Ordenación Urbana, aprobado el pasado mes de diciembre, por lo que como indicaba, “estamos cumpliendo 
con lo que hemos aprobado”, reiterando que la fase que ahora se ha iniciado es puramente técnica, cotando 
con 14 meses para la negociación, “entre todos los grupos”, de si finalmente se llegará al sistema de 
cooperación.
Por otra parte y en relación al desconocimiento, por parte de los grupos de la oposición, del pliego que se 
estaba haciendo para la adjudicación de la redacción del Plan Especial, Casanueva hacia referencia a la 
existencia de una “falta de comunicación entre los portavoces y sus concejales”. 
En este sentido, la responsable de urbanismo añadía que, en la comisión informativa de urbanismo del 15 de 
marzo de 2016, “en la que estaban representados todos los grupos”, como así puntualizaba la edil de 
Urbanismo, “ya se ofreció información al respecto, a preguntas de una edil del PA, y nadie ha preguntado ni 
se ha preocupado en dos meses por ese pliego”.
Por otra parte, Casanueva hacía referencia a la imagen de “victimismo total” que intentan dar los grupos de 
la oposición, añadiendo que desde el equipo de gobierno, “entendemos que el PSOE, sobre todo su portavoz, 
convoca esta rueda de prensa de manera intencionada para acusarnos de falta de transparencia, demostrando 
que al PSOE no le interesa Priego ni sus aldeas”.
Igualmente, la responsable de Urbanismo ponía de manifiesto que el equipo de gobierno, está trabajando 
para resolver los problemas enquistados de otras Corporaciones en temas urbanísticos, “aunque parece que el 
PSOE no se entera, o no quiere que se resuelvan”, recordando al portavoz socialista que el único que da una 



sensación de oscurantismo es él, “ya que toda la visión que ofrece de Priego es negativa y que las propuestas 
positivas se las guarda para Lucena y otros pueblos colindantes”.
Por último, Casanueva indicaba que en 15 días se convocará una mesa de contratación para la redacción del 
Plan Especial del Cerro de Quiroga, solicitando a los grupos de la oposición, “que no sigan alarmando a los 
vecinos y contribuyan a mejorar nuestro pueblo”, concluyendo que en lugar de buscar la confrontación, 
“pregunten, porque se ve que no se enteran de lo que se explica en las comisiones”.


